

## Región

CAMPOO

## El obispo inicia una intensa visita pastoral por Campoo

Durante cuatro meses visitará colegios, fábricas, ayuntamientos, residencias de ancianos, y recorrerá los 154 pueblos de la Merindad Hoy mantendrá su primer encuentro en Montesclaros

10.04.2010 - ERNESTO SARDINA

El obispo de Santander, Vicente Jiménez, inicia hoy, sábado, su segunda visita pastoral como prelado de la Diócesis. En esta ocasión recorrerá, hasta el próximo 1 de agosto, los 154 pueblos que forman los 11 municipios de la Merindad de Campoo. La apertura oficial de la visita se efectuará a las 12 de la mañana, con una misa solemne en el Santuario dominico de Nuestra Señora de Montesclaros, en Valdeprado del Río. El periplo pastoral del obispo se desarrollará a lo largo de los próximos meses, para concluir el domingo, 1 de agosto, en la parroquia de Reinosa.

Hoy el obispo estará acompañado por el arcipreste de Montesclaros, Juan Carlos Fernández, así como por los 15 párrocos que prestan su ministerio en esa demarcación de la Diócesis. Además asistirán numerosos fieles de la zona y religiosos, ya que los padres Carmelitas de Reinosa y los Dominicos de Montesclaros tienen encomendadas pastoralmente varias parroquias.

Para facilitar el desplazamiento de los fieles, se fletará un autobús que partirá hoy, a las diez de la mañana, desde el convento de los Carmelitas de Reinosa. El itinerario incluirá después paradas en Matamorosa, a las 10.15 horas, y en Mataporquera, a las 10.30, para luego proseguir hasta llegar al Santuario de Montesclaros.

«Voy a visitaros -resalta en su comunicado Monseñor Jiménez- en el nombre del Señor y como sucesor de los Apóstoles; para conocer de cerca los pueblos y las gentes que vivís en esa amplia zona de nuestra Diócesis», que se extiende por esas tierras campurrianas.

### Sentido del viaje

La visita pastoral es una de las formas confirmadas por los siglos de experiencia, mediante la cual el obispo mantiene contactos personales con el clero y con los fieles. Es una oportunidad para «reanimar las energías de los agentes evangelizadores, felicitarlos, animarlos y consolarlos. Y es también la ocasión para invitar a todos los fieles a la renovación de la propia vida cristiana y a una acción apostólica más intensa», precisó Jiménez.

Las visitas incluirán, entre otras actividades, encuentros con movimientos apostólicos y asociaciones, colegios, ayuntamientos, cementerios, residencias de ancianos, centros de trabajo y fábricas, así como visitas a enfermos en sus propias casas. Por este motivo, el obispo tendrá ocasión de estar «cercano con las personas más pobres, los ancianos y los enfermos».

Durante su estancia en Campoo, el prelado de la Diócesis visitará durante la última semana de abril las parroquias de Valdeprado del Río y Las Rozas de Valdearroyo y, para el mes de mayo, se desplazará a Rioseco, Pesquera y Santiurde, así como por los colegios de Campo de Suso y el de Antares (Reinosa).

Igualmente acudirá a las parroquias de Somballe, Lantueno y en Matamorosa confirmará a un grupo de jóvenes; además entre el 26 y 28 de mayo y el 1 y 8 de junio estará en Reinosa. También durante estos cuatro meses recorrerá los pueblos de la zona norte del Embalse, Valderredible y Reinosa.